

Mots clés : santé, politique de santé publique, vie pratique, silver économie/seniors, cancer, crise sanitaire

ALERTE PRESSE

Paris, le 9 juin 2021

29%

C'est le nombre de personnes de plus de 50 ans qui se font dépister contre le cancer colorectal (CCR). Un nombre trop faible. L'Europe fixe l'objectif à 45%.

Nombreux sont les freins au dépistage du cancer colorectal. Parce que le sujet est délicat, parfois un peu tabou. On refuse de se faire dépister et même d'y penser.

Pourtant, le dépistage et la détection précoce de ce cancer permettent une guérison dans

9 cas sur 10

Le laboratoire Norgine s'engage et organise une conférence 100% digitale pour répondre à toutes les questions qui entourent le dépistage de ce cancer. Ouverte à tous.

Animée par Brigitte-Fanny Cohen, en présence de médecins et patients.



le 23 septembre 2021 à 11 h

Inscription [ici](#)

Pour la presse :

- Merci de relayer cette information dans vos rubriques AGENDA / NEWS / VIE PERSO
- Pour toute demande d'interview ou d'information supplémentaire, pour obtenir votre accréditation pour l'événement, pour poser vos questions en amont, contactez norgine@escalconsulting.com



Carla van Benschop - 01 73 01 45 52 - 07 69 30 75 07
Maja Tailleux - 01 44 94 95 65 - 07 66 79 41 20

